

ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh struktur modal, *return on equity*, pertumbuhan perusahaan terhadap nilai perusahaan dengan kebijakan dividen sebagai variabel intervening. Objek penelitian yang dilakukan adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015 sampai 2019. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah subsektor industri kimia dan barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015 sampai 2019 yaitu sebanyak 130 perusahaan. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kuantitatif dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Sampel pada penelitian ini perusahaan subsektor industri kimia dan barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia sebanyak 32 perusahaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Struktur Modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan. (2) *Return On Equity* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan. (3) Pertumbuhan Perusahaan berpengaruh dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan. (4) Struktur Modal, Return on Equity, dan Pertumbuhan Perusahaan berpengaruh dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan. (5) Struktur Modal pengaruh dan signifikan terhadap Kebijakan Dividen. (6) Return on Equity pengaruh dan signifikan terhadap Kebijakan Dividen. (7) Pertumbuhan Perusahaan tidak berpengaruh dan signifikan terhadap Kebijakan Dividen. (8) Struktur Modal, Return on Equity, dan Pertumbuhan Perusahaan berpengaruh dan signifikan terhadap variabel Kebijakan Dividen. (9) Struktur Modal yang diintervening oleh variabel Kebijakan Dividen tidak berpengaruh dan signifikan terhadap variabel Nilai Perusahaan. (10) *Return on Equity* yang diintervening oleh variabel Kebijakan Dividen tidak berpengaruh dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan. (11) Kebijakan Dividen tidak berpengaruh dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan. (12) Kebijakan Dividen berpengaruh dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan.

Kata Kunci : Struktur Modal, *Return on Equity*, Pertumbuhan Perusahaan, Nilai Perusahaan dan Kebijakan Dividen